

## COMMUNIQUÉ DU GROUPE INTERRELIGIEUX POUR LA PAIX 78.

Face à l'assassinat perpétré à MAGNANVILLE,  
nous condamnons cet acte inhumain,  
nous clamons notre consternation devant le malheur volontairement répandu,  
nous exprimons notre compassion pour ce couple, frappé intentionnellement, et pour leur jeune fils orphelin,  
nous affirmons notre solidarité avec les policiers et avec ceux qui luttent contre de tels assassins.

Faut-il laisser la peur guider nos comportements ? Faut-il se sentir en guerre, comme ce fut dit il y a quelques mois ? Ce mot « guerre » peut nous démobiliser en nous rendant spectateurs passifs d'acteurs institutionnels dont on attend qu'ils nous ramènent la paix.

Non. **GARDONS CONFIANCE.**

Nous sommes dans une profonde crise de la société, qui est d'abord une crise de confiance en nous-mêmes, et en l'autre. Il nous faut garder, retrouver cette confiance en nous, cette confiance entre nous, cette confiance dans la fraternité. Il faut garder, retrouver cette volonté de rencontrer celui que nous côtoyons et d'agir avec lui pour le bien commun.

Et, pour ceux d'entre nous qui sommes croyants, ancrons notre confiance dans celle que Dieu nous accorde pour que nous soyons Sa main active et pour que nous prenions soin de notre société.

Xavier GOURAUD, président du GIP78  
Mohamed OULD KHERROUBI, vice-président du GIP78  
Samuel SANDLER, vice-président du GIP78